

ENTREVISTA

«El futuro de la Ingeniería está en la potenciación de la tecnologías»

Cada día la mujer conquista nuevos terrenos y uno de ellos es la ingeniería, donde Patricia Berenguel es un claro exponente desde hace 20 años PÁGINAS 12 y 13



MÚSICA

Amaral e Inmaculate Fools fueron el plato fuerte de la jornada final del Antorchas Festival PÁGINA 18

EDUCACIÓN

Más de 2.700 aspirantes se presentaron a las oposiciones PÁG. 8



García-Page aprovechó también para criticar la propuesta de financiación singular de Cataluña («los impuestos los pagan las personas y las empresas, no los territorios, y de forma progresiva», dijo) y anunció la próxima aprobación de un nuevo máster, en Transformaciones del Trabajo y Gestión de Personas en la Era Digital, para el Campus de Albacete.

También asistió la delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha, Milagros Tolón, quien destacó sobre los premiados que «sois espejo en el que mirarnos: ejemplo de cultura del esfuerzo y del desarrollo de Albacete y Castilla-La Mancha» y añadía que «ayudar a las empresas es ayudar al crecimiento, al desarrollo y a la igualdad de oportunidades y así lo entendemos en el Gobierno de España».

Completaron las intervenciones de representaciones institucionales el ya citado Cabañero, que aseveró que «tenemos 87 municipios llenos de potencialidades que pueden convertirse en grandes oportunidades para las empresas», y el alcalde de Albacete, Manuel Serrano, quien afirmó que «Albacete es un gran lugar para vivir y también para emprender». El regidor señaló además lo necesario de «homenajear a todos aquellos que aportan talento, innovación, riesgo y futuro».

De parte de los galardonados, hubo agradecimientos generalizados a



Artemio Pérez, presidente de FEDA, se dirige a los asistentes, ante la mirada de los premiados en la gala. / VÍCTOR FERNÁNDEZ

EMILIANO GARCÍA-PAGE
PRESIDENTE DE LA JUNTA

«Tengo el compromiso de que esta región esté a salvo de tanto frentismo»

MANUEL SERRANO
ALCALDE DE ALBACETE

«Albacete es un gran lugar para vivir y también para emprender»

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

«Los premiados permiten conocer la grandeza de esta provincia»

FEDA y los patrocinadores de los premios, así como muchos recuerdos a los pioneros de las empresas premiadas por las que han pasado ya varias generaciones familiares.

Hubo también alabanzas a los productos de la zona y apoyo al sector primario, de parte del representante de la empresa A.G. Villodre, y el último en intervenir fue Santos Prie-

to, presidente de Adeca, al recibir la Mención Especial del Jurado para el Parque Empresarial Campollano. «Si Campollano hoy es un polígono ejemplar, es gracias al Ayuntamien-

to, pero sí Albacete es hoy lo que es, es también gracias a Campollano, sus empresas y trabajadores», afirmaba en ese decimoquinto agradecimiento de la noche.

